

Sanierung einer veralteten Kirchenbeschallung mit modernen digital gesteuerten Liniенstrahlern



Vor 15 Jahren wurde der moderne Kirchenraum mit 15 einfachen Kugellautsprechern ausgestattet. Nun war der Wunsch mit weniger Lautsprechern den Raum für 500 Personen zu beschallen. Die Breite von fast 30 Metern machte ein breit strahlendes System einer Kirchenbeschallung mit einstellbarer Richtcharakteristik ideal.

Die Wahl fiel auf das VSA-System von RCF welches ein hervorragendes Preis-Leistungsverhältnis aufweist. Mit nur drei Lautsprechern konnte der große Raum gleichmäßig mit höchster Sprachqualität beschallt werden. Für einen Stream wurden die notwendigen PC-Programme eingerichtet. Zwei Kameras von Sony wurden über eine zusätzliche PC-Einschubkarte eingebunden.

Der Ton wird über einen neuen Yamaha-Digitalmischer für Kirchenraum und Live-Stream aufbereitet. Hier konnte der Kunde durch Eigenleistungen (Leitungsverlegung) für die Kirchenbeschallung Kosten einsparen.



Licht Ton Medientechnik garantiert innovative und individuelle Sonderlösungen, die sich stets zuverlässig an den Anforderungen des Kunden orientieren. Wir planen mit Ihnen Ihre medientechnische Zukunft und setzen diese in höchster Qualität um!